

# News Release

## Cepat Tanggap, Babinsa Koramil 17/Wonosegoro Langsung ke Lokasi Kebakaran Warga Gunungsari

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.NEWSRELEASE.ID](http://SURAKARTA.NEWSRELEASE.ID)

Jan 15, 2023 - 11:46



BOYOLALI - Babinsa Koramil 17/Wonosegoro Kodim 0724/Boyolali Sertu Budi Catur dan Koptu Eko Daryanto beserta Anggota Pospol Sektor Wonosamudro serta Perangkat Desa Mendatangi TKP kebakaran rumah atas nama Gitin alamat Dukuh Tegalsari Desa Gunungsari Kecamatan Wonosamudro Kabupaten Boyolali, Sabtu Sore ( 14/01/23)

Dari keterangan saksi yang berada di TKP ibu Partini ( 39) saksi 1 dan sdr Windia Dewi Artika ( 16) Saksi 2 dengan Alamat Dukuh Tegalsari Desa Gunungsari Kecamatan Wonosamudro

Awalnya sekira jam 16.00 wib saksi 2 mendengar suara meletus di belakang rumah, tepatnya dari rumah selep jagung, kemudian saksi 2 melihat ke belakang rumah, dan setelah sampai di belakang rumah saksi 2 melihat rumah selep jagung tersebut terdapat api yang sudah menjalar ke semua bagian rumah selep jagung, kemudian saksi 2 berteriak teriak memberitahu korban dan saksi 1, kemudian lari ke jalan meminta bantuan kepada warga sekitar, dalam selanjutnya warga sekitar bersama- sama memadamkan api tersebut sehingga tidak merambat ke rumah bagian depan. Atas peristiwa tersebut.

Korban mengalami kerugian berupa rumah Limasan selep jagung yang terbuat dari kayu campur dengan ukuran 8x12 meter, hasil tani Jagung sebanyak 5 ton. 1 buah mesin selep jagung. dan Tafsir kerugian seluruhnya LK Rp 35.000.000,- ( tiga puluh lima juta rupiah)

Dari kejadian Babinsa Sertu Budi Catur dan Koptu Eko Daryanto langsung ke sasaran , mendatangi TKP menginventarisir barang barang mencatat saksi saksi serta melaporkan ke Komando atas serta anggota Pospol Wonosamudro melakukan penyelidikan lebih lanjut.

Di tempat terpisah, Danramil 17/Wonosegoro Kapten Inf Kamami menuturkan, bahwa menjadi Babinsa adalah menjaga keamanan, kenyamanan warga masyarakat di wilayah binaannya, selain keluarganya sendiri di rumah, wilayah binaannya adalah menjadi rumah kedua.

“Babinsa harus bisa menyatu dengan warga binaannya, ini sudah menjadi tanggung jawab seorang Babinsa untuk selalu ada kepada warganya, apalagi kepada warganya yang sedang mengalami musibah,” ucap Kapten Inf Kamami.

(Arda 72)